

Buscan a los dos jóvenes que pegaron a un indigente en Cartagena

Escrito por CTL10. 28 de febrero de 2020, viernes



La Policía Nacional trata de localizar a los autores de pegar y tratar de quemar en la Urbanización Mediterráneo a Marcus, un alemán de 35 años de edad de los que 23 lleva viviendo en la calle. El suceso ha tenido un gran reacción de solidaridad entre los vecinos y en redes sociales. Es uno de los temas de 'Código 112', programa de la televisión autonómica 7RM que anoche también abordó otros asuntos, como la trata de blancas y la eterna moda de los atracos. También se ofrecen imágenes del trágico accidente de un avión de la AGA frente a La Manga.

Buscan a los dos jóvenes que pegaron a un indigente en Cartagena

Escrito por CTL10. 28 de febrero de 2020, viernes



El programa de televisión 'El mundo de la noche' que se emite por el canal de televisión de la Inma